



HACE UNOS DÍAS SE REALIZÓ LA JORNADA DONDE PARTICIPARON REFERENTES DE LA ATENCIÓN PRIMARIA.

SSA formará a 54 nuevos entrenadores de la Estrategia mhGAP

La iniciativa está enmarcada en el área de Salud Mental que busca reducir la brecha de atención de los trastornos mentales, neurológicos y por uso se sustancias en la región.

Redacción

54

Referentes de la Atención Primaria, de los Centros Comunitarios de Salud Mental (COSAM) y de los Hospitales de la Familia y Comunidad (Mejillones, Taltal y Tocopilla) se reunieron para recibir la segunda fase del entrenamiento de capacitadores con el fin de dar continuidad a la implementación de la estrategia mhGAP, enmarcada en el área de Salud Mental que busca reducir la brecha de atención de los trastornos mentales, neurológicos y por uso se sustancias en la región.

La doctora Joan Cofré Cortés, médica cirujana del COSAM Calama, explicó que serán los responsables de formar a los próximos entrenadores de prestadores de salud (ToHP) del

nuevos entrenadores en la estrategia mhGAP formará el Servicio de Salud.

18

entrenadores de la estrategia mhGAP se formaron el año pasado.

mhGAP, los cuales deben contar con habilidades de liderazgo, empatía, motivación y sentido de pertenencia con el territorio, para trabajar en pro de los usuarios y brindar una atención oportuna de salud mental.

Esta actividad tuvo como resultado la planifica-



EL TRABAJO SE REALIZARÁ EN LAS COMUNAS DE LA REGIÓN.

ción del trabajo a desarrollar en los territorios definidos: Antofagasta y Sierra Gorda; Calama, San Pedro de Atacama y Ollagüe; Tocopilla, Taltal, Mejillones y María Elena.

Dentro de los acuerdos establecidos, se comprometió la formación de 54 nuevos entrenadores de prestadores de salud y la constitución de un equipo operativo de la Estrategia

mhGAP, este último se encontrará a cargo del profesional Raúl Navarro Rodríguez, Psicólogo, Referente Técnico de Salud Mental del Departamento de Atención Primaria del Ser-

vicio de Salud Antofagasta.

Cabe destacar que en marzo del año 2023 se celebró la primera "Jornada Regional de la Estrategia mhGAP", que tuvo una duración de cinco días y fue liderada por el equipo entrenador master mhGAP del Servicio de Salud Antofagasta, el que cuenta con certificación de la OPS y el MINSAL, integrado por las profesionales: Andrea Peñailillo Tapia, Trabajadora Social, Joan Cofré Cortés, Médico y Evelyn Slimming Cáceres, Matrona.

En esa oportunidad se lograron formar a 18 nuevos entrenadores master mhGAP para la región, siendo profesionales de la APS y de los COSAM de la red asistencial, pertenecientes a las comunas de Antofagasta, Calama, Tocopilla, Taltal y Mejillones. *